

 Fecha:
 22/05/2024
 Audiencia

 Vpe:
 \$607.074
 Tirada:

 Vpe páq:
 \$1.097.600
 Difusión:

Vpe pag: \$1.097.600 Dirusion:

Vpe portada: \$1.097.600 Ocupación:

encia: 82.502 a: 16.000 ión: 16.000 ación: 55,31% Sección: ACTUALIDAD Frecuencia: DIARIO

Pág: 4

Caso Ángela Figueroa: revelan que joven tenía heridas cortopunzantes

El padre de la universitaria, que murió al caer desde el piso 11 del edificio donde vivía junto a su pareja en Viña del Mar, exige entrega de informe.

Mirian Mondaca Herrera mirian.mondaca@estrellavalpo.cl

inco meses de dolor, pero también llenos de desilusiones e interrogantes son los que ha debido transitar la familia de Ángela Figueroa Figueroa, la universitaria de 23 años que la madrugada del 17 de diciembre de 2023 perdió la vida tras caer desde el piso 11 de un edificio de calle Arlegui de Viña del Mar, en pleno centro de la ciudad.

Esa jornada la joven regresó, en circunstancias aún desconocidas desde la provincia de Petorca, donde vive su núcleo cercano, hasta la comuna costera. Algo hizo que dejara atrás su promesa de reunirse con sus cercanos para acudir a votar esa jornada de sufragio.

Son múltiples los aspectos que siguen en la nebulosa en este caso, que inicialmente fue catalogado como suicidio por la Bul de la PDI, pero por el cual después la Fiscalía activó el protocolo femicida.

Los protocolo femicida.

Los propios padres de la joven insistieron para que esto último sucediera, ya que tenían soepechaspor algunos elementos que vieron cuando accedieron al departamento tras el deceso y, también, porque desde un inicio expresaron sus dudas contra la pareja de Ángela.

Cabe señalar que en su momento el abogado de la familia de la universitaria, Cristián Cáceres (conocido por el caso de Nayara Vit), presentó una querella contra quienes resulten responsables, la cual no ha arrojado posibles formalizados.

El caso está estancado lamenta el padre de la otrora estudiante de Dise-



NI CARLOS ARIEL FIGUEROA NI TAMPOCO LA MADRE DE ÁNGELA ESTÁN CON AYUDA PSICOLÓGICA.



ÁNGELA FIGUEROA TENÍA 23 AÑOS Y ESTUDIABA DISEÑO.

no Industrial de la PUCV, y no por inacción de ellos ni su abogado, sino que -remarca- por diferentes cambios de fiscal. Aquello además de la tardanza en la entrega del informe de la autopsia realizada bajo el protocolo femicida, planteó el padre de la joven, Carlos Ariel Figueroa.

"El nuevo fiscal a cargo es el señor Juan Ignacio Sepúlveda, con el cual hemos tenido cero contacto. Creemos que el cambio de fiscal le hizo mal al caso de Ángela, porque como que se detuvo, ha estado lento. En un momento teníamos un avance, porque don Cristian Cáceres estaba trabajando con la señora Soledad Díaz y hacen un cambio de fiscal", dijo Fi-

gueroa, quien además aseguró que pese a que su abogado ha solicitado reuniones con el persecutor, estas no han sido concedidas. Antes de ambos, añadió, estuvo la fiscal Vivian Quiñones.

Este desfavorable contexto también ha repercutido, señala, en que no se acelere la entrega del informe
que corresponde al de la autopsia de su hija bajo el protocolo femicida, recalcó. Esesería clave para llegar a la
verdad sobre lo que sucedió
esa madrugada, sostiene,
ya que ahí se podrá conocer
el porqué de algunas heridas que tenía Ángela en su
cuerpo, las que no coincidirían con la caída.

Figueroa reveló a nuestro medio que, de acuerdo

NO DISPONIBLE

La Estrella se contactó con el área de Comunicaciones de Fiscalía para conocer el estado de avance de la investigación, pero señalaron que durante la jornada de ayer 21 de mayo no estaban disponibles la totalidad de los fiscales, solo los de turno.

a lo que pudo conocer al tener acceso a la carpeta investigativa y en particular a algunas fotografías contenidas allí, que el cuerpo de su hija tenía lesiones por arma blanca. En esa línea, detalló que "acá tengo que decir algo muy grave, que me ha costado mucho a mí asimilar, que mi hija tiene una herida muy cerca de sus genitales y esa es una herida cortopunzante. También hay una herida muy similar en su muñeca izquierda (...) Me ha costado mucho por supuesto, es díficil, pero tengo que estar ahí como padre ya que estamos a la par trabajando con el abogado"

Asimismo, dijo que al estar en el sitio del suceso luego de la caída de la joven no vio ningún elemento puntiagudo que pudiese haber provocado esas lesiones al precipitarse el cuerpo al vacío. Estas son algunas de las principales preocupaciones de la familia de la universitaria, quienes anunciaron que el mediodía de hoy llegarán hasta la Fiscalía Local de Viña del Mar para entregar una carta en la cual expresarán su descontento por el lento avance de la investigación y por su "poco compromi-so" con el caso. Asimismo, amigos, compañeros y cercanos de Ángela llegarán para manifestarse. O